

L1

Beschluss

Angenommen im Konsens

Erhalt des FEX-Halts am Bahnhof Gesundbrunnen

Die Kreisdelegiertenversammlung möge beschließen und der Landesparteitag möge beschließen, die sozialdemokratischen Mitglieder des Senats und des Abgeordnetenhaus von Berlin werden beauftragt sich nachdrücklich bei den zuständigen Stellen – inklusive der zuständigen Stellen des Bundes, der Deutschen Bahn sowie des Verkehrsverbundes Berlin-Brandenburg (VBB) – mit Nachdruck dafür einzusetzen, dass der Halt des Flughafenexpress (FEX) am Bahnhof Gesundbrunnen über Dezember 2025 hinaus erhalten bleibt. Dabei wird angeregt, die Möglichkeit zu prüfen, den Halt zumindest in einem 40-Minuten-Takt (also mit jedem zweiten Zug) anzubieten, um die Verknüpfung zwischen dem Norden Berlins, und dem Flughafen BER zu sichern.

Überweisen an

Landesparteitag